



Le mardi 30 août, nous avons été une quinzaine parmi les Amis de la Bibliothèque à profiter d'une très agréable journée :



Le matin, visite d'un lieu atypique à Draveil. Autour d'un château se regroupent sous une forme coopérative 250 maisons aux charmes divers et à l'environnement boisé exceptionnel : un bond hors de l'espace et du temps, un cheminement qui nous a rapprochés de l'ambiance des bords de Seine au XIXème siècle.

Le midi au restaurant : une atmosphère conviviale et des assiettes bien remplies.

L'après-midi, rencontre avec Daudet au sein de la résidence secondaire qu'il occupa à la fin de sa vie et où il réunissait des artistes de son temps. La propriétaire des lieux a évoqué la vie de l'écrivain, une lectrice a fait revivre deux des textes de l'auteur. Un goûter champêtre est venu clore la journée.

A noter : la maison de Daudet accueille régulièrement des conteurs invités en résidence.

Merci à Anne-Marie qui a organisé cette visite à la grande satisfaction des participants.